



# 真寿園つうしん



令和2年6月号

春があっという間に過ぎ去り、青空に夏の気配が感じられる季節に移り変わりました。気候の変化はありますが、体調管理に気をつけながら今月も健康に過ごしていきたいと思います。今月の真寿園つうしんでは、5月の行事の様子をお伝えしたいと思います

## 特別養護老人ホーム



5月12日(火)に母の日会を開催しました。職員が演じる中学生の娘が母の日に花束を贈るという寸劇をご利用者の皆さんにご覧いただき、その後皆で歌を歌ったり体操をして楽しく過ごしました。また、職員と一緒に記念写真撮影を行いました。皆さんとても良い笑顔で、良い写真が撮れました。



これからも、長生きしてくださいね



花束とご一緒にとても良い笑顔です



父も一緒にハイ、チーズ

# デイサービスセンター



5月4日(月)から5月10日(日)まで、こいのぼり週間を実施しました。こいのぼりの歌に合わせて体操をしたり、洗濯バサミを使用して鯉の滝登りゲームを実施しました。洗濯バサミで作った鯉は簡単に見えて気を抜くとすぐに壊れてしまいます。皆さん壊さないように注意しながら楽しんでいました。おやつは鯉のぼりババロアは見た目もかわいく、味も美味しいと大好評でした。



デイサービスでは今年も畑で野菜作りが始まりました。今年はミニトマト、キュウリ、オクラです。今年も美味しい野菜がたくさん収穫できるようにみんなで世話をしていきたいと思います。畑の様子は随時お知らせしたいと思います。お楽しみに。

